

さくらジャンプ



さくら学級通信 No. 8

2022年(令和4年)11月7日(月)



桜丘小学校教育目標
やさしく・たくましく・やりぬく
11・12月の月目標
かぜに強い体をつくろう



10月29日(土)に、学級発表会が開催されました。保護者の皆様から温かい拍手をいただき、子ども達一人一人が達成感を味わうことができました。リコーダーなど、家庭での楽器練習でもお世話になりました。ありがとうございました。次は、11月22日(火)にマラソン大会があります。引き続き、ご協力をお願いします。

学力、幸福度世界1 フィンランドの教育

- ・手袋や靴、自転車に乗っている人ならヘルメットが、蛍光色だったり反射していたりする人もいる。体のどこかに反射材をまとっている人もいる。そうか、これが、真の北欧ファッションなのか。
- ・氷点下だろうが、地面が凍っていようと風が吹いていようと、ほぼ必ず外で遊ぶ。適切な服装をすれば、天気が悪いなどということはない。
- ・子どもに自分のことを自分でさせる(コートをかける、靴を揃える、持ち物を用意するなど)のは、子どもに「あなたを信頼しています」というメッセージ。なので明示的にそのように伝えてください。
- ・叱りつけるのではなく、淡々と教えればいいのだった。物事を笑うことと、人を笑うことは別のことだ。友だちを楽しませる技術がある、だからそれを練習しよう。つい忘れてしまうけれども、何事も学習と練習が大事なんだなあ。

「ヘルシンキ 生活の練習」朴沙羅より

今までありがとう

運動場の登り棒が、老朽化のため撤去されました。サーキット運動でいつも使っていたので、名残惜しいです。春には藤の花、秋には紅葉を眺めながら、楽しく運動してきました。

今後、ジャングルジムやろく木を使って、子ども達の握力を鍛える運動に取り組んでいきます。そして、ボールを投げる力や字を書く力を高めていきます。

